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社区

保安为安全禁止快递车进小区，业主却抱怨取快递太麻烦

快递车到底该不该进小区
本报11月19日讯(见习记者

陈伟) 出于安全起见，省城部分封
闭式小区都禁止快递车和快递人

员进入小区收递邮件，而这一做法
却让不少居民感觉很不方便。快递

车到底该不该进小区，物业和居民

都和纠结。

18日，快递公司将市民刘女士
网购的商品送到其所住的小区，但

是小区保安为安全起见，拒绝快递

车辆进入小区。无奈之下，刘女士
只能自己走到小区门口去取，这让

她十分不满。“物业的管理不能不
顾我们居民的需要，本来我们就是
因为快递能直接送到家才找的他

们，现在还得我们自己来取，真是

太麻烦了。”刘女士说。

碰到类似麻烦的还有家住鲁

能领秀城的赵女士。几天前，赵女

士网购了一些考研资料，也是因为

小区保安不让快递车进入小区，她

也只好自己去小区门口领取。她生

气地表示，他们小区不算小，如果

自己去小区门口领取的话，既浪费
自己的时间，又耽误快递车给别的

顾客送货。“何况我们是在小区居

住，又不是在蹲监狱。我们交钱给

物业是为了生活更方便，现在反倒

成了我们花钱买麻烦了。”

不过，对于快递车不能进小区

的问题，赵女士也提出了一个解决

办法。她建议，以后再有快递车来

小区送货，物业的保安可以先打电

话询问居民确认一下。如果确实是
快递公司给小区居民来送货，物业

完全可以让送货车进入小区。那样

做既能方便居民，又保证了安全，

一举两得。

对于居民的说法，物业公司也

有难言的苦衷。鲁能领秀城物业公

司的一位工作人员说，现在物业承

担的压力非常大，他们最重要的工

作就是要维护小区居民的生命财
产安全。他们之所以不敢随便让陌

生人进入，也是为了小区居民的安

全考虑，希望居民能够理解。

此外，对于居民提出的解决办

法，该工作人员表示，他们以后会

在确认身份的情况下，让快递车辆

将货物送到居民楼下，尽量方便小

区居民的生活，满足他们的需要。

对于快递车辆到底能不能进

入小区，您有什么看法，欢迎拨打

社区热线96706126来拉一拉。

日前，来自济南市
温州商会好太太俱乐部

的30多位成员，来到商河

县贾庄镇栾家洼小学，

为这里的孩子们带去了
200多本读物和部分学习

用品。

该小学是本报和济

南温州商会在2008年确

定的定点帮扶学校。

实习生 桑付鱼 摄

冬日助学

历下区：殷亚楠 尹明亮

市中区：林媛媛

天桥区：董从哲

槐荫区：陈伟

历城区：赵恩霆

日前，长清区归德镇安监

办组织工商、质检执法人员对
所辖区域内的12处中小学、幼

儿园附近的零食摊点、儿童商

品市场进行专项整治清查，着

重查处无照经营和销售无质量

合格证明、不符合商品标准、过

期变质儿童食品、劣质玩具的

行为。 (陈伟 马光仁)

长清检查学校周边

商品、零食销售点

日前，裕园小区121户回

迁居民终于通燃气了。这121

户居民所住的楼房都是1998

年建成的，配套设施很不完善，

没有双气，给居民的生活带来

了极大不便。经过居委会半年

多的努力，终于和燃气公司达

成一致。 (陈伟)

121户回迁居民

用上燃气

大货车，

请慢些开！

“jinzi56”

带孩子的家长要

小心呀！

“红猴猴”

从小区西门进出

的大货车较多，速度特

别快。对道路损害大，

扬尘多。更重要的是事

故隐患大，请减速慢

行！为了别人，也为自

己。

“就爱看风景”

他们走路的时候

也体会一下，估计就

不那么开了。

见习记者 尹明亮 整理

“溪流里的孔明灯”

有同感，真不明白

为何跑得那么快，难道

不顾及别人安危吗，要

坚决制止此种行为。

社区热线：96706126
社区QQ群：60918759
社区邮箱：qlwbsq@163 .com


